ショットを決めてガッツポー

に野球部員どうしが集

その間の空き時

基本的に

園前哨



の部には多くの野球部員たちが参加した。 分に感じることのできる競技だった。 応援など、土俵は違えども、彼ららしさを充 ムワークを生かした作戦や、他の仲間からの 16日に行われた球技大会の男女混合カロム Ŧ





速報新聞

発行所 彦根東高等学校

KBS滋賀(周波数121

いる「さんさんワイド滋賀 で午後4時から放送されて

こは入れとかなアカンかっ

「そ てア 試合中は台のまわり

空き時間の「練習試合」の様子

とプレッシャー に強くならな

アカンなぁ...」という声も聞

ろから今後の課題が見つけら

たのかもしれない。

こえてきていた。

意外なとこ

というカロムのルールに苦-

んでいた部員もおり、

「もっ

ようだ。 てしまわなければならない」 た後、その続きで親玉を入れ ごとにコツをつかんでいった いたが、試合の回数を重ねるムを初めてやる部員も何人か また、「全ての色玉を入れ

飛び交っていた。 ちの玉を頼む」といった声が は俺が入れるから、 1年生の部員の中にはカ お前はこっ

ひお聞きください。 ら5分程度放送される。

ていた。そのときには「それ 「練習試合」も頻繁に行われ まってチームを作り対戦する



したコーナー に出演する。

ルを!!頑張れ彦根東」と題 Wish」の「滋賀からエー

野球部の素顔を伝えるとい

これは新聞部員から見た

つコーナーで4時10分頃か

新聞部が今週木曜日まで 5 kHzで県内全域に放送

新豐部